

生徒指導部 便り

No.1

交通安全に気をつけよう

新年度が始まり1ヶ月以上が経ちました。1年生の皆さんも緑峰高校に少しずつ慣れてきたことと思います。この間に生徒指導部として交通安全教室や春季列車添乗指導、1年生へ向けた制服着こなしセミナーなどを行って来ました。列車添乗指導ではマナー違反等みられず、概ねルールを守り公共交通機関を利用していました。自転車通学においては一部の生徒に並走などがみられます（道路交通法第19条の違反）。交通ルールを守った自転車利用をお願い致します。駐輪場での施錠状態はとても良好です。盗難被害に遭わないためにも鍵のかけ忘れには注意して下さい。また、自転車に備え付けの鍵以外に市販の鍵を使用したダブルロックを推奨致します。



【交通安全教室での講話の様子】

物の管理は大丈夫？

校内で忘れ物の届け出があるとSHR等で担任の先生から皆さんに連絡をし、職員室前の落とし物ロッカーで保管しています。心当たりの物がある生徒は生徒指導部へ申し出て下さい。毎年一定数の落とし物がありますが、近年落とし主が現れない（見つからない）事が増えてきています。自分の身の周り物の管理をしましょう。

また、本校の生徒玄関には傘立てがあります。故意に他人の傘を持っていく生徒はいませんが、デザインや色が似たビニール傘が沢山あり誤って自分の物ではない傘を持って行ってしまふ事もあります。そのような取り違えを防ぐためにも自分の物と判別できる印（名前を書く、好きなキャラクターのシールを貼る等）をしておくが良いと思います。

～生徒指導部長より～

緑峰生の皆さん、今年も生徒指導を担当します園芸科学科の中川です。よろしくお願いします。さて現在北海道においてコロナ感染者が急増しております。さらに、変異株と呼ばれる感染力の強いウイルスの増加と、若い世代への感染と重症化が報道されています。今一度生徒の皆さんに昼食時の黙食と登下校時や公共交通機関利用時を含めたマスク着用の徹底をお願いします。他の誰でもない、自分自身を守るためにです。

また、いつ誰が感染するかわからない状況です。そのようなことが身の周りて起こったとしても、決して誹謗中傷などしないようにしましょう。誹謗中傷や悪口は心の分断を

生むだけです。今必要なのは協力と団結ではないでしょうか。

困ったことがあったら、いつでも相談してください。